
6 Pièces

200 m²

Réf. 840102120

745 000 €

Apt
Maison à vendre (84400)
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Notre  agence  immobilière,  Provence  Home,  vous  propose  à  la  vente,

une  maison  contemporaine  de  plain-pied,  localisée  dans  les  hauteurs

d'Apt et implantée sur un terrain d'environ 3000 m². Cette demeure est

dotée  d'une  piscine  chauffée  et  de  terrasses  offrant  une  vue

panoramique  exceptionnelle.La  maison,  spacieuse  et  lumineuse,

s'étend  sur  200  m²  habitables.  Elle  se  distingue  par  un  grand  séjour

d'environ 66 m², agrémenté d'une cheminée, et s'ouvrant sur une vue

magnifique  du  Luberon.  La  cuisine  moderne,  ouverte  sur  le  séjour,  et

une buanderie pratique viennent compléter cet espace de vie. La ...

Provence home, the luberon real estate agency, is offering for sale near the town of

apt,  a  single-storey  house  built  in  1999  with  a  heated  pool  and  panoramic

unobstructed views. Surroundings of the housethe property is located on a terraced

plot of approximately 3000sqm on the heights and easily accessible. The town of

apt  is  an  attractive  place,  lively  all  year  round  with  its  renowned  market  and

numerous shops, and within walking distance. Exteriors of the houselocated not far

from the center and facing southwest, this contemporary house will charm you with

its views and interior volumes. ...

PROVENCE HOME

349 RUE DES POULIVETS - 84580 OPPÈDE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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